

昭和30年代林業の全盛期には町が潤った。

商業活動も盛んに行われ、智頭町は八頭郡の中心的な地位を 占めていた。

人口減少などの社会問題が大きな問題となっている今、 新図書館をまちづくりの拠点の一つとして捉え、駅前、商店街、 宿場町のエリアを「ちづみち」と名づけ新たな賑わいを目指す。

- プログラム内容(案) -

- 1.概要説明 ちづみち構想について
- 2.講演 「こっそりごっそりちづをかえよう。」(仮)
- 3.意見交換

<申込不要>

日時 令和元年 10月 22日 (火)

午後1時30分から

午後 3 時 30 分まで

場所 智頭町総合センター大集会室

講師 スターパイロッツ 三浦丈典氏

1974 年東京生まれ。建築家

2007-2010 横浜国大 Y-GSA 設計助手

2011-2016 同大学非常勤講師

設計のみならずシェアオフィスや撮影スタジオも運営し、

「ハッピー・アウトドア・シアター」など、地方都市のまちづ くりに尽力する。「道の駅 FARMUS 木島平」でグッドデ

ザイン賞受賞。著書に「起こらなかった世界についての物語」、「こっそりごっそりまちをかえよう」がある。

